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今天重点说一下如何实现工行的高额度。

首先，工行看重工作单位，工资，公积金。讨厌的比如灰名单人群，虚假资料，频
繁申卡，多头授信等等。黑名单人群，比如禁入类客户，征信非常难看的客户。部
分人群经过一段时间的休整还是有机会实现下卡和调额的，最典型的你把资料改的
正常一点，养养征信就行了。出灰名单的方法在K计划小密圈有写。

很多人把资料包装的非常美好，但是工行这一关过不了，因为他们发现你填的工作
单位并不是真实的，至于怎么发现的大家都懂。

然后如果我们不在灰名单和黑名单上，申卡和提额都会相对容易一些。

工行首卡建议10行以内办理，虽然我是10行以后下的卡。

现在工行依然有纸质申请表，如果没什么资产的人填表和网申的差别不会太大。

已有卡提额需要保持一个良好的用卡习惯。工行的风控属于偏低的，如果你工行还
能降额那你是神仙我服。的确有少数案例，工行高额卡被降额封卡的，不知道平常
是怎么用的。

很多人说我是金卡，我去办一个白金卡会不会提额？大部分情况都是共享额度的，
工行白金卡无下限。

很多人说网上盛传刷星大法，管用吗？直接告诉你工行看日均。你刷星的时候注意
把日均额度提上去，再跟理财经理打个招呼，没准能有好的效果。到时候你可以大
肆宣扬刷星大法好，反正跟我没什么关系。

曾经，工行提额可以通过线下填表的方式，最近很多银行停止这个渠道了，意味着
你的房本对工行来说没有什么用处了。

所以目前我们的方法只有两个，一是理财。

很多银行会参考季日均的10%-20%给额度，卡妞跑网点的时候曾经无意间透露，
我自己的招行私钻卡有几百万要到期了，然后理财经理说可以挪到他们行，最多能
给我推荐30万额度，以系统审核为准。

所以存个两三百万也就差不多了，再往上就是黑金卡了，那不是一般人能惦记的。
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另一种方法是金闪借，通过公积金给额度，最高30万。有一阵子在K计划里是禁止
聊金闪借的，我怕不懂的人瞎点。这玩意在征信上显示为贷款审批，最多一个月能
显示2次。卡妞连着点了半年，征信上十多条贷款审批，非常恐怖。

但是通过这种方式，让额度坐火箭的人大有人在。出了金闪借额度不点，退回来提
信用卡额度就大功告成了。卡妞建议你点过一次就不要再点了，别点个没完，你的
征信很脆弱。或者你研究出为什么不提额，处理了症结所在再去尝试。

比如卡妞刚刚弄清楚为什么我的一直显示非本地融E借目标客户没法提额，非常难
受。

说一下步骤，首先，你所在的城市要开通了金闪借。

然后你的公积金要是市管的。你所在地还要有剩余额度空间。

很多人问要不要办工行的公积金联名卡，没用，别办，他看的是公积金账户。

然后你要确定这种方式提额是有意义的，有的地方是公积金月缴存额的50倍，最高
20万-30万。公积金太低了就算了，没意思。

然后你的信用卡要是柜面注册的，不是的就去柜面处理一下。

然后你的公积金要在同一个城市连续缴存12个月以上至今，如果你有一个月断了，
下个月补上也不行。

有的人app上会显示，让你再连续缴存几个月就有额度了，你就按照他说的来，别
没事就去点。

最后要说关键了，为啥我满足条件，但是一直显示非本地融E借目标客户呢。

要涉及到你在工行的客编。

工行有一个客户标识叫客户编码，用以区分你的归属地。

2008年以前开过工行储蓄卡的，可能会产生多个客户编码，比如我在哈尔滨开一个
卡，在北京开一个卡，那就可能有2个以上的客户编码。2008年之后就不产生新的
客户编码了。

你的储蓄卡、信用卡和电子银行都会挂在已有客编之下，随机挂。你可以理解为你
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分裂成为两个你，你的所有业务分属于不同的你。

如果你幸运的拥有几个客户编码，那你只要去网点把你所有的业务转到某一个客编
之下，消掉不用的客编即可。

但是卡妞是最倒霉的哪一个，网点说我只有哈尔滨一个客户编码，没有北京的也不
能重新建立。除非我把现有的储蓄卡和信用卡全部消掉，再去北京重新开户才能建
立北京客编，不然没法用北京的公积金来调额。

这就是非本地融E借目标客户了。

今天就这些内容啦。
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